

Se declara listo el IECM para el recuento parcial hoy en la Cuauhtémoc

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se prepara para el recuento parcial de votos en la alcaldía Cuauhtémoc, el cual empezará este lunes a las 9 de la mañana.

Información del órgano electoral refiere que en el distrito electoral local 9 se abrirá sólo un paquete, mientras en el distrito 12 se abrirán 72, por lo que se dispondrán cuatro grupos de trabajo y ocho puntos de recuento. El resultado se dará a conocer mañana mismo.

En las semanas recientes, las ex candidatas Catalina Monreal, de Morena, y Alessandra Rojo de la Vega, de la alianza Va por México, han sostenido una disputa legal sobre el recuento de votos en la alcaldía.

Por un lado, Monreal ha solicitado la repartura de todos los paquetes y recomtar voto por voto, lo que fue aprobado a partir de un acuerdo avalado por el Tribunal Electoral de la Ciudad de México, el cual, fue impugnado ante la sala regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) por Rojo de la Vega, quien obtuvo el triunfo con una diferencia de 4 por ciento de votos.

Nueva impugnación

Los magistrados de esa instancia ordenaron la modificación del acuerdo, el cual fue impugnado de nueva cuenta ante la sala regional, que ordenó un recuento parcial.

Al final, la alcaldesa electa, Alessandra Rojo de la Vega, acudió a la última instancia, la sala superior del TEPJF, cuyos magistrados desecharon el juicio de manera unánime, con lo que quedó firme el recuento parcial, en específico en las casillas donde aparentemente hubo irregularidades.

